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河合町告示第３０号

平成２９年第４回（１２月）河合町議会臨時会を、次のとおり招集する。

平成２９年１２月１９日

河合町長 岡 井 康 徳

１ 期 日 平成２９年１２月２２日

２ 場 所 河 合 町 議 会 議 場

３ 付議事件

議案第４３号 平成２９年度河合町一般会計補正予算について

議案第４４号 平成２９年度河合町介護保険特別会計補正予算について

議案第４５号 河合町犯罪被害者等支援条例の制定について

議案第４６号 河合町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部改正につ

いて



議案第４７号 特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の

一部改正について

議案第４８号 一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について

議案第４９号 工事の請負契約について



平成２９年１２月２２日（金曜日）

（ 第 １ 号 ）



平成２９年第４回（１２月）河合町議会臨時会会議録

議 事 日 程（第１号）

平成２９年１２月２２日（金）午前１０時００分開会

日程第 １ 会議録署名議員の指名

日程第 ２ 会期の決定

日程第 ３ 議案第４３号 平成２９年度河合町一般会計補正予算について

日程第 ４ 議案第４４号 平成２９年度河合町介護保険特別会計補正予算について

日程第 ５ 議案第４５号 河合町犯罪被害者等支援条例の制定について

日程第 ６ 議案第４６号 河合町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部改正につい

て

日程第 ７ 議案第４７号 特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一

部改正について

日程第 ８ 議案第４８号 一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について

日程第 ９ 議案第４９号 工事の請負契約について

日程第１０ 議 員 発 議 第８ 号 「道路整備事業に係る国の財政上の特別措置に関する法律」

の規定による補助率等の嵩上げ措置の継続等に関する意見

書

───────────────────────────────────────────────────

──

本日の会議に付した事件

日程第１から日程第１０まで議事日程に同じ

出席議員（１２名）

２番 大 西 孝 幸 ３番 清 原 和 人

４番 馬 場 千惠子 ５番 吉 村 幸 訓

６番 岡 田 康 則 ７番 森 尾 和 正

８番 池 原 真智子 ９番 西 村 潔

１０番 疋 田 俊 文 １１番 谷 本 昌 弘

１２番 中 尾 伊佐男 １３番 辻 井 賢 治

欠席議員（１名）



１番 岡 田 美伊子

─────────────────────────────────────────────────

地方自治法第１２１条の規定により出席した者

───────────────────────────────────────────────────

──

会議に従事した事務局職員

町 長 岡 井 康 徳 副 町 長 東 正 次

教 育 長 竹 林 信 也 企 画 部 長 澤 井 昭 仁

総 務 部 長 福 井 敏 夫 福 祉 部 長 門 口 光 男

住民生活部長 堀 内 伸 浩
まちづ くり
推 進 部 長 竹 田 裕 昭

教 育 部 長 井 筒 匠 企画部 次長 森 嶋 雅 也

総 務 部 次 長 木 村 光 弘 福祉部 次長 辰 己 環

住 民 生 活
部 次 長 岡 田 昌 浩

まちづ くり
推進部 次長 中 山 雅 至

教 育 部 次 長 上 村 欣 也
安 心 安 全
推 進 課 長 阪 本 武 司

財 政 課 長 上 村 卓 也 税 務 課 長 浮 島 龍 幸

住民福祉課長 中 野 雅 史 高齢福祉課長 山 本 孝 典

保健スポーツ
課 長 中 野 典 昭

認定こども園
準 備 室 長 佐 藤 桂 三

特 命 担 当 梅 野 修 治 住民生活課長 上 村 英 伸

地域活性課長 福 辻 照 弘 上下水道課長 石 田 英 毅

教育総務課長 杉 本 正 範

欠 席 者 （ な
し）

調 整 員 堀 内 一 憲



開会 午前１０時００分

◎ 開会の宣告

○議長（疋田俊文） 本日、告示第30号をもって平成29年第４回臨時会を招集されましたとこ

ろ、ただいまの出席議員は12名で定足数に達しております。

よって、平成29年第４回臨時会は成立しましたので開会します。

尚、１番岡田美伊子議員より欠席の届出を受けております。

─────────────────────────────────────────────────

◎開議の宣告

○議長（疋田俊文） これより本日の会議を開きます。

─────────────────────────────────────────────────

◎町長のあいさつ及び報告

○議長（疋田俊文） 町長、招集の挨拶を登壇の上願います。

○町長（岡井康徳） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 町長。

（町長 岡井康徳 登壇）

○町長（岡井康徳） 皆さん、おはようございます。

お忙しいなか、お集まりいただきまして大変ご苦労様でございます。本日、第４回の議会

の招集をさせていただきました。後ほど副長から説明をいたしますけども、本日上程させて

いただいております、議案第43号から議案第49号の７議案。計７案件でございます。

ご慎重なる審議をいただきまして、ご決定いただきますことをお願い申し上げまして、招

集の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

─────────────────────────────────────────────────

◎会議録署名議員の指名

○議長（疋田俊文） 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。



会議録署名議員は、会議規則第116条の規定により議長において、３番、清原和人、４番、

馬場千惠子議員を指名します。

─────────────────────────────────────────────────

◎会期の決定

○議長（疋田俊文） 日程第２ 会期の決定を議題とします。

会期は、本日１日限りとします。

これにご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

よって、会期は本日１日限りと決定しました。

議会運営委員会を開催いたしますので、暫時休憩いたします。

休憩 午前１０時０３分

再開 午前１０時２０分

─────────────────────────────────────────────────

◎議会運営委員会の報告

○議長（疋田俊文） 再開します。

先ほど、議会運営委員会を開催いたしましたので、岡田康則議会運営委員長より、報告願

います。

○６番（岡田康則） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 岡田委員長。

○６番（岡田康則） 先ほど、議会運営委員会を開会しましたので、その結果を報告いたしま

す。

議会運営委員会における所管事項の閉会中の継続調査を上程し、追加日程第１とし、先に



上程しました議案審議終了後、審議いたします。

○議長（疋田俊文） お諮りします。

ただいまの委員長報告のとおり決定したいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

──────────────────────────────────────────────────

◎付議事件の一括提案理由の説明

○議長（疋田俊文） それでは、理事者の方より議案第43号より第49号までの７議案について、

提案理由の説明を登壇の上、願います。

○副町長（東 正次） はい、議長。

○議長（疋田俊文） はい、副町長。

（副町長 東 正次 登壇）

○副町長（東 正次） それでは、平成29年12月臨時会に上程されました、議案第43号から4

号までの７議案につきましてご説明申し上げます。

議案第43号 平成29年度河合町一般会計補正予算につきましては、12月定例会に上程され

ました、議案第35号 一般会計補正予算の１部について補正予算額を修正し再度上程させて

いただくものでございます。また、議案第44号から議案第48号の５議案につきましては12月

定例会に上程された議案につきまして、同じ内容にて再度上程するものでございます。議案

第49号につきましては、庁舎耐震補強工事の請負契約の締結について、議会の議決を求める

ものでございます。それでは議案第43号 平成29年度河合町一般会計補正予算についてでご

ざいます。第１条「歳入歳出予算の補正」で、既定の歳入歳出予算にそれぞれ6,025万6,000

円を追加し、予算総額を67億8,917万2,000円とするものでございます。

第２条「地方債の補正」につきましては４ページをお願いいたします。このことにつきま

しては、２事業の借入限度額を表のとおり定め、起債の限度額を合計９億7,620万円とする

ものでございます。今回の補正につきましては、12月定例会に上程された一般会計補正予算

の一部を修正したものでございます。修正内容をご説明申し上げ、補正予算の説明とさせて

いただきます。歳出、衛生費で清掃工場整備費1,800万円と土木費で住宅維持補修費2,290万

円を削除するものです。また、その財源として歳入、町債で清掃工場整備事業債1,680万円

と住宅整備事業債2,170万円を削除するものでございます。議案第44号 平成29年度 河合

町介護保険特別会計補正予算について、議案45号 河合町犯罪被害者等支援条例の制定につ



いて、議案第46号 河合町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部を改正する条例につい

て、議案第47号 特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部を改正する

条例について、議案第48号 一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例につい

て、以上５議案につきましては12月定例会に上程された議案につきまして同じ内容にて再度

上程するものでございます。議案第49号 工事の請負契約についてでございます。このこと

につきましては下記のとおり請負契約を締結するため、議会の議決に付すべき契約及び財産

の取得又は処分に関する条例第２条の既定により、議会の議決を求めるものでございます。

工事名、河合町庁舎耐震補強工事。契約の方法、一般競争入札。契約金額、４億4,989万

3,440円。契約の相手方、奈良県五條市二見１町目１番４号。株式会社 田原建設、代表取

締役 田原清史。以上、上程いたされました７案件の説明とさせていただきます。よろしく

ご審議ご決定賜りますようお願い申し上げまして説明を終わらせていただきます。

◎議案第４３号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第３ 議案第43号 平成29年度河合町一般会計補正予算についてを

議題とします。

これより、質疑に入ります。

質疑のある方、発言願います。

○４番（馬場千恵子） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 馬場議員。

○４番（馬場千恵子） 起債について伺いたいんですけども、河合町が起債を受けるのに県の

許可がいるという団体になったという事ですけども、以前に取り下げた起債もありますけど

も今回の起債について、起債の扱いというかどういうシステム、流れで起債が認められると

か認められないとかになるんですか。

○財政課長（上村卓也） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 上村財政課長。

○財政課長（上村卓也） 起債の方ですけども、平成 28 年度、実質公債比率が 18％を超えた

という事で、知事の同意から知事の許可が必要になったという事でございます。12 月の定

例会の時にもご質問いただいた部分ですが、手続きとしましては、同意を行っていた時と流



れとしては変わりません。ただ、18％を超えたという事で公債費負担適正化計画というもの

を９月までに提出しなければいけないという事になっております。その分につきまして 29

年度の起債の申請の時から必要となってましたので既に今年９月に提出させてもらったとこ

ろでございます。

４番（馬場千恵子） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 馬場議員。

○４番（馬場千恵子） ９月についてはどの起債を提出されてるんですか。

○財政課長（上村卓也） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 上村財政課長。

○財政課長（上村卓也） 起債のどの部分とういう形ではなく、町の全体として、内容としま

しては18％を超えた要因の分析とか比率改善に必要な見直し策という内容について提出をさ

せていただいてるという事でございます。

○議長（疋田俊文） 他にございませんか。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第43号の採決を行います。

本案を原案のとおり可決することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 全員であります。

よって、議案第43号 平成29年度河合町一般会計補正予算については可決されました。

◎議案第４４号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第４ 議案第44号 平成29年度河合町介護保険特別会計補正予算に

ついてを議題とします。

これより、質疑に入ります。



質疑のある方、発言願います。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第44号の採決を行います。

本案を原案のとおり可決することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 全員であります。

よって、議案第44号 平成29年度河合町介護保険特別会計補正予算については可決されま

した。

◎議案第４５号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第５ 議案第45号 河合町犯罪被害者等支援条例の制定についてを

議題とします。

これより、質疑に入ります。

質疑のある方、発言願います。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第45号の採決を行います。

本案を原案のとおり可決することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 全員であります。

よって、議案第45号 河合町犯罪被害者等支援条例の制定については可決されました。



◎議案第４６号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第６ 議案第46号 河合町議会議員の議員報酬等に関する条例の一

部改正についてを議題とします。

これより、質疑に入ります。

質疑のある方、発言願います。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第46号の採決を行います。

本案を原案のとおり可決することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 多数であります。

よって、議案第46号 河合町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部改正については可

決されました。

◎議案第４７号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第７ 議案第47号 特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関

する条例の一部改正についてを議題とします。

これより、質疑に入ります。

質疑のある方、発言願います。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。



（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第47号の採決を行います。

本案を原案のとおり可決することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 多数であります。

よって、議案第47号 特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部改正

については可決されました。

◎議案第４８号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第８ 議案第48号 一般職の職員の給与に関する条例の一部改正に

ついてを議題とします。

これより、質疑に入ります。

質疑のある方、発言願います。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第48号の採決を行います。

本案を原案のとおり可決することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 全員であります。

よって、議案第48号 一般職の職員の給与に関する条例の一部改正については可決されま

した。



◎議案第４９号の質疑、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第９ 議案第49号 工事の請負契約についてを議題とします。

これより、質疑に入ります。

質疑のある方、発言願います。

○４番（馬場千恵子） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 馬場議員。

○４番（馬場千恵子） 今回の入札で何社の入札があったのかというのと、同額があったと聞

いてますが、その業者名と、田原建設ですけども田原建設って事で、インターネットで見た

んですけども住所が新町になってたんですけども、これはどういう事か説明をお願いしたい

です。

○総務部次長（木村光弘） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 木村総務次長。

○総務部次長（木村光弘） 工事請負契約についてお答えさせていただきます。業者は７業者

というかたちでございます。同額の業者数と業者名は、入札された７業者全てが同額の入札

でございました。業者名につきましては、㈱中尾組、村本建設㈱、㈱ゴセケン、大倭殖産㈱、

㈱キタムラ、藤本建設㈱、㈱田原建設の以上の７業者でございます。インターネット上の住

所については、把握はしてないんですが私ども指名願いでの受付業者から来ている住所での

把握というようなかたちで、先ほどの五条市二見１丁目１番４号というかたちになっており

ますので、ご理解をお願いしたいと思います。

○議長（疋田俊文） 他にございませんか。

○４番（馬場千恵子） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 馬場議員。

○４番（馬場千恵子） 田原建設の今ある事務所はこの２丁目にはなっていないという事です

ので、その辺を説明していただきたいと思っただけなんですけど。今の住所は新町に事務所

があるという事なんです。

○総務部次長（木村光弘） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 木村総務次長。

○総務部次長（木村光弘） その辺の調査とかはしておりませんが、もし異動等があれば当選

変更の申し出が業者から出てくるんですが、その点も出てこなかったというかたちで今、届

出のあった住所というかたちであげさせていただいておるしだいでございます。



○９番（西村 潔） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 西村議員。

○９番（西村 潔） 今回この29年度でですね、建設工事等の契約が入札が一般競争入札にな

ってるんですね、過去２年を見ますと28年度は一般競争入札が０件、27年度も０件という事

で、指名競争入札が大半を占めている。もう一度確認をしたいのですけど、この行政側で建

設工事を行う時に一般競争入札にするか、指名競争入札にするかについての既定がるのかど

うかですね。あるいは金額とか技術の問題とか。耐震化については以前に説明を受けたんで

すけどね、今年初めての一般競争入札ではないかと思うんですけど、その辺の町としての入

札制度についての既定とかそういうものを作っているかどうか、例えば、金額ではこうする

かとか、その他、随意契約とかあるわけですから、その点についてわかりやすいガイドライ

ンとか作っているのかどうかの説明をお願いしたいと思います。

○総務部次長（木村光弘） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 木村総務次長。

○総務部次長（木村光弘） 契約について、一般競争入札、指名競争入札、随契とか色々ある

んですが、随契につきましては、地方自治法でもうたわれております額の範囲以内、又は緊

急とか町にとって有利な場合においては随契等を行っております。一般競争入札につきまし

ては、額というのはいくら以上とかは決まっておりません。契約は競争入札で行うものとい

うかたちになってる中で、当然町の中で選定審査会で審議しまして大規模な、又は工事上技

術を伴うものとかは慎重に審議して、これは一般競争入札というかたち、又は指名競争入札

とかのかたちでの審議の結果で決定しているところでございます。

○９番（西村 潔） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 西村議員。

○９番（西村 潔） その決定の過程がですね、どういう過程で、例えば職員さんが決定する

のであれば、ガイドラインが無いと決定しにくいですね。一部の部長がするのか、何が基準

になってそういうことをやってるのかについて、当然作っておかないといけないんじゃない

ですか、という事なんです。今、お話では一般競争入札にするのか、指名競争入札にするの

かという事は当然、ガイドラインとか既定があるはずですよね。既定がなければ審査しょう

が無いですよね。合議制で、今回４億以上の工事を一般競争入札をするという事ですね。例

えば、技術的な問題があるかとか、そういうのは情報として入札に入れるかどうかについて

は検討してるはずですよね。そういう物が河合町の中で他の職員さんとか業者の方とかある



いは議員に対して、そういう情報を開示してるかどうかという事を聞いてるわけですね。

○総務部次長（木村光弘） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 木村総務次長。

○総務部次長（木村光弘） 競争入札につきましては、一応基本的には一般競争入札とうたわ

れております。その中で指名競争入札を行うに当たりましても、地方自治法上で町にとって

有利性があるとかの場合に指名競争入札を行う事にもなっております。その辺の審議も得な

がら一般競争入札におきましては外部である県の方の意見とかも聞き、最終的に審査会にお

いて決定をしておる次第でございます。入札の仕方としましては、要領という形で定めたも

のがございます。ただ、先ほども言いましたようにいくら以上で、一般競争入札とか指名競

争入札で行うという基準は明確には定めておりません。

○議長（疋田俊文） 田原建設の住所について暫時休憩します。

休憩 午前１０時５０分

再開 午前１１時００分

○議長（疋田俊文） 再開します。

田原建設の住所について、理事者より説明お願いします。

○総務部長（福井敏夫） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 総務部長。

○総務部長（福井敏夫） 田原建設の住所につきましては、法人登記簿で確認させていただき

まして五条市二見１丁目１番４号ということでございます。そういうことでご了承よろしく

お願いいたします。

○議長（疋田俊文） 他にございませんか。

○６番（岡田康則） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 岡田議員。

○６番（岡田康則） ちょっとお尋ねしたいんです。７社入札があったという事で、どの社も

４億4,989万3,444円という事なんですけど、その７社はどういうふうな感じで設定というか

どんなやり方で決めはったのか疑問なんで教えて下さい。

○総務部次長（木村光弘） はい、議長。



○議長（疋田俊文） 木村総務次長。

○総務部次長（木村光弘） 業者の選定につきましては今回、一般競争入札でございますので、

ある程度の経営審査事項等の点数があるんですけども、それらの点数以上の業者等の条件の

中で一応 37 社が河合町で指名願いを事前に受付されてる業者がありました。その中で入札

に参加をあげて来たのが７社というかたちですので、その７社となってます。

○６番（岡田康則） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 岡田議員。

○６番（岡田康則） どんなやり方で決めたんですかというという事なんです。７社の内の１

社をね。

○総務部次長（木村光弘） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 木村総務次長。

○総務部次長（木村光弘） ７社共、入札の札を入れて頂いてその結果７社とも同額でした。

と言いいますのも、工事の最低制限価格等を設定している一般競争入札でございますので、

事前公表等をしてる部分もございまして、最低制限価格での入札金額、７社共、同額でされ

ました。その結果、７社が同額ですので同額の場合２社以上あればくじで決めるという事に

なっておりますので、くじによる抽選で一番を引かれたのが田原建設という事です。

○議長（疋田俊文） 他にございませんか。

（「なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） 質疑がないようですので、質疑を打ち切ります。

討論を省略して採決を行いたいと思いますが、ご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

これより、議案第49号の採決を行います。

本案を原案のとおり承認することに賛成の方挙手願います。

（賛成者挙手）

○議長（疋田俊文） 多数であります。

よって、議案第49号 工事の請負契約については可決されました。

─────────────────────────────────────────────────



◎議員発議第８号の上程、説明、討論、採決

○議長（疋田俊文） 日程第10 議員発議第８号 「道路整備事業に係る国の財政上の特別措置

に関する法律」の既定による補助率等のかさあげ措置の継続等に関する意見書についてを

議題とします。

お手元に配布のとおり所定の賛成者があります。

提出者の大西孝幸議員の説明を求めます。

○２番（大西孝幸） はい、議長。

○議長（疋田俊文） 大西議員。

○２番（大西孝幸） それでは説明させていただきます。

「道路整備事業に係る国の財政上の特別措置に関する法律」の既定による補助率等のかさ

あげ措置の継続等に関する意見書(案)。道路は住民生活や経済活動を支える基盤であるとと

もに、地方創生の実現や南海トラフ巨大地震への対応といった国土強靭化の観点からも、欠

くことが出来ない社会資本の一つである。

現在、道路事業においては、「道路整備事業に係る国の財政上の特別措置に関する法律」

の規定に基づき、交付金事業の補助率等が55％までかさ上げされているが、この規定は、平

成29年度までの時限措置となっている。河合町においては、地方創生の取組みにあたり、県

による天理王寺線の整備に取り組んでいるが、今後も引き続き強力に進めていく必要がある。

道路整備に全力を挙げて取り組んでいるこの時期における補助率等の低減は、地方創生の進

化に大きな足かせとなり、活力の低下を招きかねないことから、来年度以降も迅速かつ着実

な道路整備事業の推進により、地域の活性化を図る必要がある。よって、国におかれまして

は、道路特財法のかさ上げ措置を平成30年度以降も継続し、今後とも「安全・安心の確保」

や「生産性の向上による成長力の強化」の実現に向け、迅速かつ着実に道路整備を推進する

ために、地方の道路財源をより一層充実強化されるよう強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成 29 年 12 月 22 日。

奈良県北葛城郡河合町議会。

○議長（疋田俊文） 討論を省略して採決を行いたいと思いますがご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

議員発議第８号に賛成の方、挙手願います。

（賛成者挙手）



○議長（疋田俊文） 多数であります。

よって、「道路整備事業に係る国の財政上の特別措置に関する法律」の既定による補助率

等のかさあげ措置の継続等に関する意見書について原案のとおり可決されました。

──────────────────────────────────────────────────

◎議会運営委員会の閉会中の継続調査

○議長（疋田俊文） 追加日程第１ 議会運営委員会の閉会中の継続調査の件を議題とします。

議会運営委員長から会議規則第73条の規定により、「本会議の会期日程等議会の運営に関

する事項について」閉会中もこれを継続して行いたい旨の申し出がありました。

お諮りします。

委員長からの申し出のとおり、閉会中も継続調査とすることにご異議ございませんか。

（「異議なし」と言う者あり）

○議長（疋田俊文） ご異議なしと認めます。

したがって、委員長からの申し出のとおり、閉会中も継続調査とすることに決定しました。

──────────────────────────────────────────────────

◎閉会の宣告

○議長（疋田俊文）

以上で、今期臨時会に付議されました案件はすべて議了しました。

よって、平成29年第４回臨時会は、ただいまをもちまして閉会することに決しました。

閉会 午前１０時４４分
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